



フィンランドから一足早く いわきに“本物”サンタ

が共催した。平幼稚園の園児による歓迎の賛美歌に合わせサンタが登場、「遠い所からソリに乗ってやつて

大震災で被災した子ども
を励ますと、フィンラン
ド政府公認のサンタクロー
スが十五日、いわき市のい
わき駅前再開発ビル・ラト
ブに現れ、地元の園児にお
菓子入りの袋をプレゼント

質問も相次ぎ、煙突がない家には「ドアを使って入る」とサンタが答えると、笑い声が広がった。

した。子どもたちは一足早
いクリスマス気分を楽しん
だ。

大平心音ちゃん(六)は
「ひげが長くてびっくり。
本物のサンタさんに会えて
うれしかった」と喜んでい

お菓子贈り
園児励ます

訪問は日本・フィンラン
ドサンタクロース協会が主
催し、郵便局会社東北支社

催し、郵便局会社東北支社
サンタは十六日、市内の
幼稚園を訪ねるほか、アク
アマリンをくしまで開かれ
る子どもとの交流イベント
に参加する。
サンタは十六日、市内の
幼稚園を訪ねるほか、アク
アマリンをくしまで開かれ
る子どもとの交流イベント
に参加する。
サンタは十六日、市内の
幼稚園を訪ねるほか、アク
アマリンをくしまで開かれ
る子どもとの交流イベント
に参加する。